

**EFEKTIVITAS METODE FERNALD UNTUK
MENINGKATKAN KEMAMPUAN MEMBACA SISWA *SLOW
LEARNER* YANG MENGALAMI KESULITAN MEMBACA**

TESIS

**Diajukan sebagai Persyaratan
Memperoleh Gelar Magister Psikologi Profesi
Mayoring Pendidikan**



OLEH

EVIE SYALVIANA

111314153020

**PROGRAM MAGISTER PSIKOLOGI PROFESI
FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS AIRLANGGA SURABAYA
SEMESTER GENAP TAHUN AKADEMIK 2015**

HALAMAN PERSETUJUAN

Tesis ini telah disetujui untuk diujikan
Pada Sidang Ujian Tesis



Muryantinah Mulvo Handayani, M.Psych (Ed & Dev), psikolog
NIP.197208091999032001

LEMBAR PENGESAHAN

Tesis ini telah dipertahankan di hadapan dewan penguji pada hari

Senin, 3 Agustus 2015

dengan susunan Dewan Penguji sebagai berikut

Ketua,



Nur Ainy F. S. Psi, M.Si, Psikolog
197202271998022001

Sekretaris,



Framesti P. Paramita, M.Ed, Psych
NIP.198202072005012002

Anggota,



Muryantinah M. H., M.Psych (Ed & Dev)
NIP.197208091999032001

LEMBAR PERNYATAAN

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa Tesis yang saya susun ini merupakan hasil karya tulis saya sendiri. Adapun bagian-bagian tertentu dalam Tesis yang saya peroleh dari hasil karya tulis orang lain, telah saya tuliskan sumbernya dengan jelas, sesuai dengan kaidah penulisan ilmiah.

Apabila pada kemudian hari ditemukan adanya plagiat dalam Tesis saya, maka saya bersedia menerima sanksi pencabutan gelar akademik yang telah saya sandang, beserta segala konsekuensinya sesuai dengan peraturan perundangan yang berlaku.

Surabaya, Jumat, 24 Juli 2015

Menyetujui,



(Evie Syalviana, S.Psi)
NIM. 111314153020

*Dalam perjuangan teruslah berjalan, Maka engkau akan menemukan
betapa luar biasanya keajaiban-keajaiban Allah yang menghampirimu*

Tidak ada usaha dan doa yang sia-sia, sekecil apapun itu

Semangat selalu,

Allah senantiasa bersama orang-orang yang berusaha,

Salam perjuangan

(Evie Syalviana, 2015)

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, beribu syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, penguasa seluruh alam, yang telah memberikan nikmat kehidupan, kebahagiaan, kekuatan, kedamaian, utamanya nikmat kesehatan, iman, islam dan ihsan yang penulis rasakan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini. Sholawat dan salam tak lupa penulis haturkan kepada kekasih Allah, Rasulullah SAW yang kan selalu menjadi suri tauladan bagi kita semua. Aamiin.

Penulis menyelesaikan Tesis ini tidaklah tanpa rintangan dan kesulitan. Banyak kerikil-kerikil yang penulis lalui selama perjalanan penyelesaian karya ini, namun hal tersebut bukanlah penghalang bagi penulis karena selalu ada “mereka” yang mendampingi penulis dan menjadi motivator penulis selama penyelesaian Tesis ini. Pada lembaran ini penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya dan setulus-tulus kepada “mereka” yang sangat penulis banggakan,

1. Dr. Seger Handoyo sebagai Dekan Fakultas Psikologi Universitas Airlangga.
2. Muryantinah Mulyo Handayani, M.Psych (Ed & Dev), selaku ketua program studi Magister Profesi Psikologi sekaligus sebagai pembimbing Tesis penulis. Terima kasih untuk seluruh informasi, dukungan, kemudahan dan kesabaran ibu selama proses bimbingan tesis ini dan selama penulis kuliah di Magister Profesi Psikologi Mayoring Pendidikan.
3. Dra. Prihastuti, SU dan Dra. Veronika Suprapti, M.S.Ed.,Psikolog selaku pembimbing PKPP 1 dan 2 penulis. Terima kasih atas ilmu dan bimbingan yang ibu berikan kepada penulis.
4. Tino Leonardi, M.Psi, Nur Ainy Fardana, M.Si.,Psikolog, Fitri Andriani, M.Si., Psikolog, Samian, M.Psi, terima kasih atas saran dalam proses penyusunan alat ukur, modul penelitian, dan analisis data yang penulis laksanakan.
5. Seluruh Dosen pengajar Magister Profesi Psikologi Mayoring Pendidikan, terima kasih atas ilmu dan bimbingan yang diberikan. Seluruh dosen pengajar

Magister Profesi Psikologi Mayoring Klinis, terima kasih atas ilmu, bimbingan dan pengalaman baru yang diberikan.

6. Seluruh staf Fakultas Psikologi Universitas Airlangga yang telah memberikan kemudahan bagi penulis dalam mengakses informasi yang dibutuhkan
7. Keluarga Besar SDN Margorejo IV Surabaya, terima kasih atas kerjasama dan kepercayaan yang diberikan kepada penulis selama penelitian. Sri Wahyuni, S.Pd selaku instruktur/pembimbing intervensi bagi seluruh subjek, terima kasih atas kerjasama dan partisipasi ibu.
8. Seluruh subjek dan keluarga besar subjek penulis, terima kasih atas penerimaan dan kesediaan serta partisipasinya dalam pelaksanaan penelitian ini.
9. Kedua orangtua penulis, Bapak Syamsuddin dan Mama Herlina yang telah mencurahkan segala pengorbanan dan kasih sayang kepada penulis. Terima kasih untuk doa yang selalu tercurah buat kehidupan penulis, atas sujud-sujud malam demi keberhasilan dan kebahagiaan anak-anak bapak dan mama. Kedua adik penulis, Nurinsih Syafitriana dan Alm. Muh Rahmat Syam, terima kasih untuk semangat dan motivasi yang selalu ada mengiringi perjuangan penulis.
10. Ibu Ira, Ibu Rohma Rifani, Ibu Hilwa, Emilia, Ana, Titin, Ria waji, Kak Yassir, Kak Syam, Kak Adi, Kak Wiwi, Kak Novi, Kak Arman, Kak Umi, dan Putri Auliyah, selaku observer selama penelitian ini, terima kasih atas semangat, pengalaman berproses, bantuan dan hari-hari bersama menemani perjuangan penulis. Salam pejuang ilmu Makassar tetap semangat selalu.
11. Teman-teman *pucang house*, Robik, Kak Lilis, Kak Yanti, terima kasih atas motivasi, hari-hari bersama, berjuang bersama dari awal kuliah hingga bersama-sama menyelesaikan tugas akhir. Terima kasih perjuangan.
12. Seluruh teman-teman Magister Profesi Psikologi Mayoring Pendidikan 2013, Ninok, Asy, Ana, Ranti, Sofi, Riska, Nisa, Memei, Rea, Miranti, Gaby, Mbak Devi. Terima kasih untuk ilmu, pengalaman dan cerita seru bersama penulis. Semangat selalu teman-teman, salam perjuangan.
13. Seluruh teman-teman Magister Profesi Psikologi angk. 2013, terima kasih untuk ilmu, perjuangan, semangat, dan pengalaman bersama penulis. Para

pejuang ruang belajar, Fuji, Mbak Yeni, Meidy, Berly, teman-teman magister sains 2012 dan 2013, semangat dan salam perjuangan.

14. Keluarga besar penulis, nenek, om dan tante, terima kasih untuk motivasi dan segala bantuan yang diberikan kepada penulis, baik moril maupun materil yang sangat membantu selama ini.
15. Pihak-pihak lain yang tak tersebut satu persatu oleh penulis, mohon maaf dan terima kasih atas segala doa, bantuan dan dukungan yang telah diberikan kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa pengerjaan dan penulisan Tesis ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan penulisan karya ilmiah selanjutnya dan sekaligus menjadi pembelajaran bagi penulis kedepannya. Akhir kata, semoga karya sederhana ini dapat bermanfaat bagi kita semua dan bagi perkembangan ilmu psikologi. Aamiin.

Surabaya, 24 Juli 2015

Penulis.